

pendant ces longs jours d'inondation. Nulle trace de vie pour réjouir l'âme, nul oiseau pour égayer de ses chants ces mornes solitudes.

Quand Noé eut quitté l'arche et rendu la liberté aux animaux, son premier soin fut d'élever un autel au Seigneur pour lui témoigner sa reconnaissance. Il y offrit en holocauste des victimes choisies parmi les animaux et les oiseaux sortis de l'arche. L'odeur du sacrifice plut au Seigneur, qui promit de ne plus ensevelir le monde dans un cataclysme comme celui du déluge. " Désormais, dit-il, je ne répandrai plus la malédiction sur la terre à cause des péchés des hommes. Je me souviendrai que tous les sens de l'homme et que toutes les pensées de son cœur l'inclinent au mal dès son adolescence. Et c'est pourquoi les êtres vivants ne périront plus par un bouleversement de la nature, comme cela vient d'arriver, mais désormais, tant que la terre durera, les saisons suivront leurs cours ; les semailles et les moissons, le froid et le chaud, l'hiver et l'été, la nuit et le jour, se succéderont dans un ordre régulier. "

Dieu donna ensuite à Noé, comme il l'avait donnée à Adam, la royauté sur tous les êtres de la création. " Croissez et multipliez-vous, lui dit-il, à lui et à ses enfants, et remplissez le monde. Que les oiseaux du ciel et les bêtes de la terre tremblent devant vous. Usez pour votre nourriture de tout ce qui vit et se meut ici-bas comme de toutes les productions du sol. Je n'excepte que la chair mêlée avec le sang, dont il vous est défendu de manger. " Dieu voulait par cette défense, apprendre à l'homme à respecter au moins le sang de son semblable. " Quiconque aura versé le sang de l'homme, image de la Divinité, ajouta-t-il, sera puni par l'effusion de son propre sang. " Les violences et les meurtres qui avaient déshonoré l'humanité avant le déluge ne légitimaient que trop cette loi et cette sanction.

Enfin Dieu déclara solennellement que le pacte d'alliance fait avec Noé et ses fils s'étendrait à leur race et à tous les